

miércoles 1 de octubre de 2014

El Alcalde de Antequera preside la inauguración oficial de la nueva sede de la Asociación de Vecinos de San Miguel

El acto contó también con la presencia de la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrían, y el concejal de Medio Ambiente y Anejos, Juan Álvarez,



completando así la representación del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento que quiso así compartir una jornada tan entrañable y esperada por la asociación que preside Pepi Alarcón, teniendo la oportunidad de interesarse de forma directa por los vecinos del barrio así como por sus sugerencias de cara a seguir mejorando una de las zonas más populosas de la ciudad a caballo entre la parte más antigua y el centro urbano actual.

